## Delémont, Mars 2015

## Les élèves de l'Atelier de Danse Joëlle Prince au concours de danse de la Côte à Morges

Le 28 février dernier, 6 élèves de l'Atelier de Danse Joëlle Prince (ATJP) et du Ballet de l'Ambre se sont présentées à Morges au Concours International de Danse de la Côte. Il s'agit de : Audrey Hubleur 12 ans classique et moderne 1, Maeva Vieira 13 ans classique et moderne 2, Laure Chalverat 13 ans moderne 1, Anna Broquet 13 ans moderne 2, Aimée Voyame 16 ans moderne 3 et Candice Bouduban moderne 4.



Chaque élève devait présenter devant un jury de cinq personnes de renommée internationale une barre et un milieu en danse classique afin de se sélectionner pour la finale et en moderne une variation de 2-3minutes suivant le degré. Audrey Hubleur 12 ans a été sélectionnée pour la finale classique. Maeva Vieira à reçu elle un diplôme d'encouragement en moderne. Toutes deux suivent la filière SAE du canton du jura en danse depuis août 2014 à ATJP. Ces 6 élèves ont toutes reçu un diplôme de participation. Ces résultats viennent récompenser le talent et la persévérance de ces jeunes danseuses, ainsi que le travail de leur professeur Joëlle Prince qui a mis en place les variations. Ces résultats sont d'autant plus brillants que ces jeunes filles ont été confrontées à des élèves de conservatoire venues de Suisse et de France qui pratiquent la danse tous les jours.

Photos du concours sur le site : www.jura-danse-joelleprince.com